

総会議事 前ページ 総会記事の続き

第1号議案 2021年度事業活動報告 各部・各クラブから活動結果報告

第2号議案 2021年度会計決算報告および会計監査報告
会計からの報告、会計監査から「適正に処理された」との報告

第1号議案、第2号議案 一括審議 承認されました。

第3号議案 2022年度役員紹介 昨年度途中で欠員が出たため途中交代しました。会長から紹介がありました。

第4号議案 2022年度事業活動計画(案) 各部・各クラブから報告

第5号議案 2022年度会計予算(案) 会計から報告

第4号議案、第5号議案 一括審議 承認されました。(案)は削除。

その他連絡事項 まち協会館の利用について。

2022年度

役員紹介

会長	藤本 真砂子	小浜
副会長	伊藤 峯夫	星の荘
	町田 彰男	星の荘
	三坂 友章	星の荘
会計	谷添 美也子	星の荘
	三坂 友章(兼)	星の荘
書記	在田 保信	寿町
	田村 康幸	小浜
	佐竹 文明	泉町

会計監査	足立 尚子	米谷
	川崎 直子	小浜

小浜幼稚園 ◆6/17 オープンスクール。◆登

下校含め園児にマスク着用を求めないことになりました。ご理解ください。

厚生労働省HP「マスクの着用について」から抜粋
・2歳以上の就学前の子どもについて、個々の発達の状況や体調等を踏まえる必要があることから、他者との身体的距離にかかわらず、マスク着用を一律には求めています。持続的なマスクの着用が難しい場合は、無理に着用する必要はなく、特に夏場については、熱中症予防の観点から、屋外でマスクの必要のない場面では、マスクを外すことを推奨します。

小浜小学校 ◆6/9 警報発生時一斉下校訓練、

見守りありがとうございます。◆小学校工事。◆プールの際は、場面に応じてマスクの付け外しします。

小浜小学校PTA ◆一斉パトロール。見守り協力お願いいたします。

小浜小学校園安全対策推進委員会 ◆7/8 幹事会。◆小学校工事のため夏季合同パトロールは中止。冬季合同パトロールは12/22(木)の予定。

宝塚市役所 ◆平成4年度地域活動きずな研修。若手職員2名がまち協活動に参加します。理事会以外にも会議や行事に参加予定です。◆まち協へのデジタル化費用助成。

社会福祉協議会 ◆「ふれあいトーク広場」月曜日のいきいきサロン後に実施中。◆つどいの場マップ。◆行事用備品貸し出しについて、社協ホームページから可能になりま

した。◆第7次地域福祉推進計画に「地域ごとのまちづくり計画」が掲載される予定。

小浜包括支援センター・宝塚保健サービス公社 ◆健康講和、ご相談ください。

青少年補導委員 ◆一斉パトロールに参加。◆不審者情報をいただいた地域は重点的にパトロールを実施。

民生児童委員 ◆5/18 定例会、安倉児童館館長から児童館の説明。◆熱中症注意のチラシを高齢者中心に配布。

スポーツクラブ21 ◆6/26 市のカラーリング大会に小浜からは3チーム参加予定。

小浜小学校区人権啓発推進委員会 ◆6/2 幹事会。◆6/21 総会。年間テーマ「知ることので守れる ヒューマンライツ」。その後の学習会「日本国憲法のおはなし」。

安倉北荘園自治会 ◆6/5 溝そうじと草取り。泉町東自治会 ◆5/15 一斉清掃。◆5/29 公園に夏の花を植えた。

泉町南自治会 ◆5/15 一斉清掃。◆地域緑化モデル地区通知、公園をきれいにしていきます。◆高齢者の見守り実施予定。

向月町自治会 ◆6/5 大堀川桜の道清掃。

小浜自治会 ◆小浜墓地の入り口の工事をします。工事業者は決まっていますが、日程はこれからです。

米谷東自治会 ◆4月に一本化しました。今後の活動について役員で話し合っています。

理事会から

熱中症予防&コロナ感染防止

暑い日が続いています。[マスクの着用について | 厚生労働省 \(mhlw.go.jp\)](https://www.mhlw.go.jp)を参考に熱中症を予防しましょう。感染者が増加傾向です。必要な場所でのマスク着用を含めた感染対策を継続しましょう。

自治会長等連絡会議

今年度の防災訓練は水害時の向月町からの避難とそのサポートに決定

5月25日(水)午後7時から、今年度初めての自治会長等連絡会議が行われました。

自治会長等連絡会議では昨年度に引き続き防災について取り上げていきます。

昨年度は、主に地震時について話し合いました。高齢者避難を考えるうえで住宅地図の活用について進める段階でまん延防止等のため中断してしまいました。継続していきたいと思っています。

ハザードマップでは大きな被害が予想されている向月町からの避難についての意見交換をしました。

「いつ避難を開始するのかが重要」「災害の原因となる河川の改修依頼も必要」との意見も出ました。今年度のまち協の防災訓練について、「向月町からの小浜小学校まで車での避難とそのサポート」に決まりました。ご協力ください。

大堀川の治水工事の現状を兵庫県に聞く

向月町の水害、避難を考えるうえで、現在行われている工事について現状を知る必要があります。

今回、兵庫県宝塚土木事務所武庫川事業課にお時間をいただき、6月24日(金)午前10時から兵庫県北県民局会議室にて武庫川や大堀川の治水事業についてのヒアリングをさせていただきました。

武庫川事業課3名、向月町自治会4名、まち協からは4名が参加しました。

ヒアリング内容の抜粋(質疑応答を含む)

- ・武庫川の治水工事については、現在、生瀬周辺の国道176号線拡幅工事の進捗に合わせて行っている。
- ・大堀川の工事について、下流から上流に進めているが、湧水や地盤が軟弱で時間がかかっている。
- ・大堀川と国道176号の交差部のトンネル工事について、コスト面、工事の安全面、工期などを踏まえて設計検討中です。
- ・できることをしていこうということで、国道176号より上流の矢板工事を去年から今年にかけて先行している。
- ・工事が完了したら、避難の必要はなくなるのか。
- ・河川の治水工事は過去に大きな被害が出た水害(大堀川は、昭和58年)の雨量を想定している。ハザードマップにあるような想定最大雨量(1/1000の確率)を対象としたものではないことをご理解いただきたい。
- ・河川の水位監視のためのカメラ設置は、どこでも付けられるわけではない。先般設置した大堀川のカメラは短期間で水位上昇する箇所であり、浸水被害が懸念されることから設置している。
- ・向月町付近の工事着手時期はまだ未定ですが、工事完了は令和9年を目指している。
- ・大堀川の川底の掘削について、掘りすぎると護岸基礎が浮いてしまうので、たまった土を取り除くまでしかできない。護岸の基礎を守るために石籠を設置している。河川の護岸工事で一般的に用いられている安価で有効な工法です。
- ・石籠にひっかかるゴミが景観を悪くしている。有志でゴミ拾いをしている。

※参考資料※

広報誌「MY TOWN～宝塚土木事務所の取り組み～」

兵庫県ホームページから

阪神西部(武庫川流域圏)地域総合治水推進計画

https://web.pref.hyogo.lg.jp/hsk06/documents/suishinkeikaku_r3.pdf

流域治水プロジェクト阪神西部(武庫川流域圏)



まち協各部の活動

<本部>

令和4年度限定まちづくり協議会のデジタル化推進を目的とした助成金に申請予定です。

<健康部>

整体体操&太極拳は、諸事情により活動を休止しています。再開時にはお知らせします。

毎月第2火曜日 リズム体操

<福祉部>

毎月第4月曜日 いきいきサロン

5月23日 お笑い宅配便(ひまわり座)

“歌と踊りと腹話術、南京玉すだれ”

小浜にお住いの山内ご夫婦に演じていただきました。衣装も凝っていて楽しくて時間があっという間に過ぎました。面白くて楽しくてよく笑ったと大好評でした。



6月27日 寄せ植え

毎回好評で人気の寄せ植え。

まち協会計の谷添美也子さんに講師をしていただきました。

インパチェンス、マリーゴールド、ポーチュラカ、ケイトの4種類から2種類を選んで鉢植えしました。花の手入れの仕方から来年に咲かせる方法など話していただき、大変喜ばれました。

<防犯部> 毎月第3木曜日パトロール

ゴミ、空き缶、ペットボトルなどを回収しながらパトロールしています。

5月19日 上の池公園～泉町方面

6月16日 米谷・寿町方面。雨のため中止。

<青少年部>

毎週水曜日開催 ミニじどうかん

1学期ももう少しで終わります。

毎週水曜日にはたくさん子どもたちがいつも来てくれて私たちスタッフも子どもたちからパワーをもらえています。

だんだん暑くなり熱中症予防にも気をつけながらの開催ですが、子どもたちはホントに元気で暑くてもドッジボールなどの外遊びが大好きです。

夏休みから8月いっぱいはいきいきサロンはお休みとなりますが、二学期からよろしくお祈りします♪



毎週金曜日 フリースペース「わ」

6月からまち協会館でのリアル開催となり、少しずつですが以前のフリースペースの雰囲気に戻ってきている状況です。

毎回来てくれている人、久しぶりに来てくれた人、いつも何人かの人がここにつどい他愛のないおしゃべりで時を過ごしています。

コロナ禍の状況は、まだまだですがその時その時の状況に対応していきたいです。

母親向け事業 ～ピラティス～

まち協会館 参加費 1,050円

月2回のピラティス、呼吸を

使いながら、身体の様々なところを鍛えていきます。ゴムやボールを使ってする場合もあります。

今回は、ボールを使ったエクササイズ。腰の下にボールを置いて身体をユラユラさせると、とても気持ちがいいです。その他にも、膝にも挟んで、左右に動かしたり、お尻の下で固定して足の開脚や回転や自転車漕ぎなど… 様々なことができます。

一度体験してみてくださいね！

こはまっこネットワーク会議

6月17日金曜日に今年度最初の会を開催しました。こはまミニじどうかんの普段の様子や報告から始まりそれぞれの活動を通しての小浜の子どもたちの状況や思いを出し合い共有しました。

小学校や育成会からもコロナ禍が続く中での子どもたちの様子が聞け、子どもたちへの声かけの参考にもなる事がたくさんありました。

暑い時期の中でのマスクの着用への声かけについても大人が気を付けて声をかけていく必要があるのですね。

次回のネットワーク会議は11月の予定です！

<ジャンボマージャンクラブ>

毎週木曜日9:30～12:00に開催しています。お気軽にご参加ください。参加費 100円

<カラオケクラブ>

毎月第4日曜日13時～17時 参加費 200円
どなたでも参加できます。ストレス発散にも！

<手作りクラブ> 毎月第2日曜日参加費 100円+材料費実費で小物づくりを楽しんでいます。

